

LE 31 MAI 2021 A EU LIEU
AU CONSERVATOIRE BOTANIQUE
MASCARIN,
LA JOURNÉE ACADÉMIQUE DE
L'ÉDUCATION AU DÉVELOPPEMENT
DURABLE.



LE LYCÉE LÉON DE
LÉPERVANÇHE CONSERVE
SON NIVEAU 2
DE LABELLISATION



Madame La Rectrice a rappelé l'importance de la formule « **Penser global, agir local** » employée par René DUBOS lors du premier sommet sur l'environnement en 1972.



Différentes conférences et un village consacré à l'EDD ont été proposés tout au long de cette journée pour présenter les actions et les acteurs qui ont contribué au développement durable à La Réunion.

Nous avons ainsi pu échanger autour des différentes problématiques liées à l'EDD et rencontrer des éco délégués dynamiques.

